lares de Educación General Básica, que se desglosan de la Escuela Hogar «Valdeoliva», y que seguirán funcionando en los mismos locales donde lo venían haciendo. Municipio Porcuna. Localidad: Porcuna.—Modificación del

Municipio Porcuna. Localidad: Forcuna.—Modificación del Colegio Nacional de niñas «San Francisco», domiciliado en San Francisco, sin número, que contará con 18 unidades escolares (12 unidades escolares de niñas y seis unidades escolares de Educación Preescolar) y Dirección sin curso. A tal efecto, se transforman cuatro unidades escolares de niñas en cuatro unidades.

transforman cuatro unidades escolares de linias en cuatro unidades escolares de Educación Preescolar.

Municipio: Rus. Localidad: Rus.—Supresión de la plaza de Director sin curso y creación de la plaza de Director con función docente en el Colegio Nacional mixto «Francisco Franco», domiciliado en Camino de Canena, que tendrá carácter de comarcal y contará con 22 unidades escolares (10 unidades escolares de referencia de respectos de referencia de lares de niños, nueve unidades escolares de niñas y tres unidades escolares de Educación Preescolar) y Dirección con función

docente.

· Municipio: Segura de la Sierra. Localidad: Segura de la Sie-• Municipio: Segura de la Sierra. Localidat: Segura de la Sierra.—Modificación de la Escuela Hogar «Peñalta», que contará con nueve plazas de Profesores de Oclo (cinco de varones y cuatro de mujeres). A tal efecto, se desglosan las 10 unidades escolares de clase, que se integran en el Colegio Nacional «Jorge Manrique», que se constituye por esta misma Orden. Se

suprime la plaza de Director sin curso.

Municipio: Segura de la Sierra. Localidad: Segura de la Sie--Constitución del Colegio Nacional mixto comarcal «Jorge rra.—Constitución del Colegio Nacional mixto comarcal «Jorge Manrique», que contará con 10 unidades escolares (nueve unidades escolares de asistencia mixta —cinco, servidas por Profesor y cuatro, servidas por Profesora— y una unidad escolar de Educación Preescolar), y Dirección con curso, a base de las 10 unidades de clase que se desglosan, transformadas en de régimen ordinario, de la Escuela Hogar «Peñalta», y que seguirán funcionando en los mismos locales en que lo venían haciendo. Municipio: Torres de Albánchez. Localidad: Torres de Albánchez Modificación de la Escuela Graduada mixta «Nuestra

Municipio: Torres de Albanchez, Localidad: Torres de Albanchez, —Modificación de la Escuela Graduada mixta «Nuestra Señora del Campo», que contará con seis unidades escolares (tres unidades escolares de miñas y una unidad escolar de Educación Preescolar) y Dirección con curso. A tal efecto, se transforma una unidad escolar de niñas en unidad escolar de Educación Preescolar.

Municipio: Torredelcampo. Localidad: Torredelcampo.—Descolar de des unidades escolares de niñas demiciliade en la cella

glose de dos unidades escolares de niñas domiciliada en la calle Cuesta Negra, 2, que dependíam del Consejo Escolar Primario Municipal, para su integración, transformadas en de régimen ordinario de provisión, en el Colegio Nacional «San Isidoro», extinguiéndose el Consejo.

Quinto.—Observaciones, aclaraciones o rectificaciones a Ordenes anteriores relativas a los Centros Estatales que se citan.

Municipio: Huesa. Localidad: Ceal-Por Orden ministerial de 31 de octubre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de noviembre) se suprimía la unidad escolar de asistencia mixta. Se amplia la mencionada Orden, haciendo constar que se reconoce a la Profesora titular de dicha unidad escolar el derecho que pueda alcanzarle a servir plaza en el Colegio Nacional mixto «Alférez Segura», de Huesa, al amparo de lo preceptuado en el Decreto 3099/1964, de 24 de septiembre.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 23 de julio de 1976.-P. D., el Subsecretario, Manuel Olivencia Ruiz.

Ilmo. Sr. Director general de Educación Básica.

20269

ORDEN de 23 de julio de 1978 por la que se ponen en funcionamiento un Colegio Nacional de Educa-ción General Básica en Alcalá de Guadaira y otro en Viso del Alcor, de Sevilla.

Ilmo, Sr.: Para dar cumplimiento a lo dispuesto en los Decretos 774/1978, de 5 de marzo («Boletín Oficial del Estado» de 13 de abril) y 1001/1976, de 8 de abril («Boletín Oficial del Estado» de 6 de mayo), por los que se crean dos Colegios Nacionales de Educación General Básica en la provincia de Servilla.

villa. Este Ministerio ha dispuesto:

Se autoriza la puesta en funcionamiento de los Colegios Nacionales de Educación General Básica mencionados a continuación que quedarán con la composición siguiente:

Municipio: Alcalá de Guadaira. Localidad: Alcalá de Guadai-Municipio: Alcala de Guadaira. Localidad: Alcala de Guadaira. Se autoriza la puesta en funcionamiento del Colegio Nacional mixto «Alcalde Joaquin García», sito en barriada Huerta de los Lirios, para 640 puestos escolares. A tal efecto se crean 16 unidades escolares de asistencia mixta y la plaza de Director con función docente.

Municipio: Viso del Alcor. Localidad: Viso del Alcor. Se autoriza la puesta en funcionamiento del Colegio Nacional mix-

to para 640 puestos escolares, domiciliado en calle Ramón López Tejada. A tal efecto se crean 16 undades escolares de asistencia mixta y la plaza de Director con función docente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 23 de julio de 1976.-P. D., el Subsecretario, Manuel Olivencia Ruiz.

Ilmo. Sr. Director general de Educación Básica.

20270

ORDEN de 23 de julio de 1976 por la que se convoca un concurso de artículos de prensa, guiones de radio, fotografías y reportajes filmados o grabados en «video-tape», que se refieran a la actividad llevada a cabo por la Dirección General de Patrimonio Artístico y Cultural durante 1976.

Ilmo. Sr.: A fin de lograr una mayor atención de los medios

Ilmo. Sr.: A fin de lograr una mayor atención de los medios de comunicación social, hacia las diversas manifestaciones culturales y, de modo especial a las relativas al Patrimonio Artístico y Monumental durante el año 1976, Este Ministerio, a propuesta de la Dirección General del Patrimonio Artístico y Cultural, ha resuelto convocar un concurso de artículos de prensa, guiones de radio, fotografías y reportajes filmados o grabados en «video-tape», que se refieran a la actividad llevada a cabo por dicha Dirección General durante el presente año y con arrego a las siguientes bases:

Primera.—Podrán tomar parte en este concurso todos los colaboradores de los medios de comunicación social que a lo

colaboradores de los medios de comunicación social que a lo largo del presente año publiquen trabajos relacionados con las actividades de defensa, promoción y engrandecimiento del patrimonio artístico y cultural.

Segunda.—No hay limitación en el número de trabajos a presentar, por lo que cada Periodista o Redactor gráfico puedo concurrir con los que estime oportunos, teniéndose en cuenta que a la hora de emitir fallo se valorará tanto la calidad como el número de los publicados y presentados a este concurso.

Tercera.—Las solicitudes para tomar parte en este concurso se dirigirán al ilustrísimo señor Director general del Patrimonio Artístico y Cultural, Comisaría Nacional de Museos y Extensión Cultural, debiendo presentarse en el Registro General del Ministerio de Educación y Ciencia (calle Alcalá, 34, Madrid-14), hasta el 31 de enero de 1977.

Los autores de artículos de prensa o fotografías acompañarán a la solicitud dos ejemplares del diario o revista en que aparecieron publicados.

cieron publicados.

Cuando se trate de guiones radiofónicos, que también se

Cuando se trate de guiones radiofónicos, que también se presentarán por duplicado, se acompañará una certificación del Jefe de Redacción de la Emisora Correspondiente, en la que se expresará fecha y hora en que fueron emitidos.

En cuanto a los reportajes filmados o grabados en video-tapes, se acompañará un solo ejemp'ar junto con la documentación que acredite suficientemente su proyección pública o su emisión por televisión.

Cuarta.—Se establecen los siguientes premios:

Artículos de prensa: Un premio de 150.000 pesetas. Guiones de radio: Un premio de 75.000 pesetas. Fotografías: Un premio de 50.000 pesetas. Reportajes filmados o grabados en «video-tape»: Un premio

de 100.000 pesetas.

Quinta.—El Jurado será designado oportunamente por este Departamento a propuesta de la Dirección General del Patri-monio Artístico y Cultural y su composición se hará pública en el «Boletín Oficial del Estado». El fallo del concurso se anunciará igualmente en dicho Boletín.

Sexta.—Emitido el fallo del concurso, los autores de trabajos presentados podrán retirar éstos —salvo los premiados— con la presentación del correspondiente recibo de entrega. El plazo para retirar los trabajos será de un mes a partir del día de la publicación del fallo del concurso. Transcurrido dicno plazo los trabajos no retirados dejarán de estar bajo vigilancia y sus autores no tendrán derecho a reclamación alguna.

Lo digo a V. I. para su Conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. Madrid, 23 de julio de 1976.

MENENDEZ Y MENENDEZ

Ilmo. Sr Director general de Patrimonio Artístico y Cultural.

20271

ORDEN de 27 de julio de 1976 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Joa-quin Martinez Casas y otros contra el Decreto 3065/1973, de 23 de noviembre.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 505-828, interpuesto ante el Tribunal Supremo por don Joaquín Martínez Casas y otros contra el Decreto 3065/1973, de 23 de